

Titre : l'imam Khomeini (paix à son âme), Shahid Thani, Cheikh Morteza Ansari, les musulmans, les gens du livre, les droits sociaux, le saint coran, la révolution islamique et les minorités religieuses.

Auteur : Yazdani Ali Reza,

Professeur : Hormoz Asadi,

Année : 1389,

Sommaire :

L'islam depuis son avènement, s'est penché sur les relations entre les musulmans et les gens du livre. En fait, l'islam est venu achever les anciennes charias et les anciennes lois divines non falsifiées. Par conséquent, dès son avènement, l'islam s'était présenté comme une religion complète et comme la religion qui venait achever la mission des prophètes et des messagers de Dieu précédent. Il s'était fixé entre autres objectifs l'établissement des relations pacifiques entre les musulmans et les gens du livre afin que ceux-ci puissent vivre pacifiquement côte à côte tant pendant le gouvernement islamique que pendant le gouvernement non islamique. La précieuse parole prononcée par l'Imam Ali (as) quand celui-ci apprit qu'une femme juive avait été accablée dans le gouvernement islamique et où il avait dit, « ce n'est pas surprenant si un musulman meurt du chagrin d'un tel évènement » en est l'exemple. Par conséquent, les savants musulmans ont longtemps examiné les relations entre les musulmans et les gens du livre dans les sections de la jurisprudence de manière dispersée et à partir du saint coran et

des récits. Cependant, aucune recherche n'a été faite sous la forme d'un sujet spécifique et d'une recherche distincte prenant en compte tous les angles de la jurisprudence. En examinant les points de vue de Shahid Thani (paix à son âme), Cheikh Ansari (paix à son âme) et de l'imam Khomeini (paix à son âme) et en nous appuyant sur les versets coraniques tels que le verset 46, Sourate 29, L'araignée (Al-cAnkaboût) « Ne discutez que de la meilleure façon avec les gens du Livre » ainsi que sur l'histoire des savants dont l'exemple frappant fut l'action de l'imam Khomeini (paix à son âme) le matin de Noël à Nauphele-le-château à Paris où il avait envoyé des cadeaux pour ses voisins chrétiens afin de les souhaiter une bonne fête, il devient clair que l'islam recommande aux musulmans d'entretenir des relations pacifiques avec les gens du livre et que les règles qui sont fixées sont en fait des restrictions et non des privations. Cette restriction a été formulée dans le sens de permettre à l'homme d'atteindre l'idéal divin islamique, qui est le salut de l'homme et tout en considérant que l'islam en termes d'humanité considère tous les êtres humains comme égaux et ne fait aucune distinction entre eux. Et si l'on rencontre certaines différences, c'est du point de vue de la religion afin de préserver la religion. Donc, il est clair que les gens du livre comme les musulmans jouissent et bénéficient de la plupart des droits sociaux et gouvernementaux et cela s'est parfaitement reflété dans la révolution islamique. Les relations individuelles et gouvernementales entre les musulmans et les gens du livre sont indéniables dans la révolution islamique.

